

Budget : Pas de surprise et ... peu de logements !

SOREL-TRACY, le 22 mars 2023– La Corporation de développement communautaire Pierre-De Saurel (CDCPDS) et la Table nationale des Corporations de développement communautaire (TNCDC) accueillent avec déception le dernier budget du Québec. En effet, c’est sans surprise que le cinquième budget Girard met de l’avant d’*avantageuses* baisses d’impôt pour la classe moyenne en cette ère inflationniste qui coûteront 9,2 milliards de dollars. Baisse d’impôt avantageux, ***mais pour qui ?*** Encore une fois, les populations les plus vulnérables (près du tiers de la population québécoise), dont les revenus ne correspondent à aucun palier imposable et qui peinent à se nourrir et à se loger, ne bénéficieront aucunement des mesures annoncées. Des baisses d’impôt dans un tel contexte ratent complètement la cible.

Crise du logement

Bien que le gouvernement s’engage à mettre de l’avant des sommes additionnelles pour la création en 2023 de 1500 logements abordables – dont 500 en collaboration avec le privé – l’offre ne répondra aucunement aux besoins criants ni dans la MRC de Pierre-De Saurel ni sur l’ensemble du territoire québécois. Rappelons que le logement est l’un des principaux déterminants de la santé des populations et de leur sécurité.

« Nos membres nous répètent sans arrêt à quel point l’accès à un logement salubre et abordable est un enjeu majeur et pourtant, aujourd’hui on nous présente des baisses d’impôt qui ne réduiront absolument pas les inégalités sociales. Il faudrait aujourd’hui se crever les yeux et se fermer le cœur pour ne pas voir l’augmentation de l’itinérance causée par le manque de logements accessibles PARTOUT ! » précise Marie-Line Audet, directrice générale de la TNCDC.

Financement des organismes communautaires

Autre déception majeure, le gouvernement ne reconnaît pas le rôle incontournable des organismes communautaires dans la réponse aux besoins des populations vulnérables et se contente, dans bien des secteurs d’intervention, de simplement rappeler les engagements financiers du [Plan d’action gouvernemental en matière d’action communautaire 2022-2027](#) . Même en santé et services sociaux où on annonce un rehaussement de 36M\$, les besoins sont tellement criants que l’investissement nous semble dérisoire. C’est une majorité d’organismes communautaires qui est toujours sous-financée et qui, dans une conjoncture de pénurie de main-d’œuvre, peine à maintenir des services de proximité essentiels. « Les organismes qui participent à maintenir ce filet social québécois en place, en faisant preuve de résilience et d’inventivité pour faire toujours plus avec moins sont dans plusieurs cas à bout de souffle et à bout de ressources. » conclut Mathieu Brochu, directeur général de la CDCPDS

C’était le temps d’agir !!

[Consultez le mémoire pré-budgétaire de la TNCDC](#)

À propos de la TNCDC

Regroupant 69 CDC et plus de 2 700 organismes communautaires, la Table nationale des Corporations de développement communautaire (TNCDC) intervient dans une multitude de domaines, notamment la santé, l'éducation, l'emploi, la défense des droits ou encore l'environnement. Les CDC agissent en tant que leaders du développement social et communautaire dans leur milieu. Elles offrent des services directs aux organismes communautaires de leur territoire, en plus de développer des projets à vocation sociale en partenariat avec ces organismes, les citoyens, les municipalités et les gouvernements.

À propos de la CDCPDS

La Corporation de développement communautaire Pierre-De Saurel est un regroupement d'organismes d'actions communautaires autonomes et d'entreprises d'économie sociale qui œuvrent dans divers champs d'activité sur le territoire de la MRC de Pierre-De Saurel. Sa mission est d'assurer la participation active du mouvement populaire et communautaire au développement socioéconomique du milieu.

- 30 -

Source

Suzy Lemay
Agente de communication, CDC Pierre-De Saurel
450 746-7871 poste 4
communication@cdcpierrredesaurel.ca

Information et entrevues

Mathieu Brochu
Directeur général, CDC Pierre-De Saurel
direction@cdcpierrredesaurel.ca